シルバー大学校南校同窓会 小山支部ボランティア活動

「昔あそびボランティアの会」

「昔あそびボランティアの会」は令和3年10月24日(日)に「おやまゆうえんハーヴェストウォーク」で開催されました第3回「ものづくりを学ぼう」プロジェクトのエコワークショップで昔あそびの活動を行いました。

当会からは会員7名(男性7名)が参加いたしました。

「コロナウイルス感染防止対策」の関係で昔あそびイベントが総て中止となっている状況のなかで唯一実施できた活動で本年3月のハーヴェストウォークでの活動実施後7ケ月ぶりの活動となりました。

実施方法は1テーブルにはお子さん1名としてマンツーマンでの対応を想定していました。 ところが、当日は兄弟での参加や友達との参加等で結果として1テーブルに2名のお子さん が参加されることが多々ありました。

実施種目は「紙コップター、エコとんぼ、びゅんびゅんこま」の3種目を実施しました。 今回も製作したものを持って帰れるということでは親御さんも含めて大変喜んでいただけま した。

今回は207名のお子さん親御さんに参加いただきました。10月に入り毎日の感染者数が大きく減少した中での開催ということもあり、これだけの多くの方に参加いただけたのではないかと思っています。

今後の昔あそびボランティアの会の活動については、まだまだコロナ禍のなか、はっきりと した計画が建てられない状況にあります。

早く「新型コロナウイルスの感染状況」が収束して以前の様に活動できることを願っております。



